



A LA MESA DEL CONGRESO
DE LOS DIPUTADOS

JORDI XUCLÀ I COSTA en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata Europeu Català, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la respuesta por escrito.

El pasado 13 de julio casi 250 personas fueron rescatadas en aguas del Estrecho de Gibraltar y el Mar de Alborán por efectivos de Salvamento Marítimo. Esta madrugada 55 personas han sido rescatados en el Estrecho de Gibraltar. Es evidente que hay un desplazamiento de la migración mediterránea hacia territorio del estado español.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para frenar o evitar el incremento de estos flujos migratorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 17 de julio de 2018

Jordi Xuclà i Costa
Diputado